
 平成２９年度第８回国際協力研究科教授会議事要録 

 

日  時   ２０１７年１２月６日（水）１３時５５分～１５時３５分 

(出席者：研究科長他２１名) 

場  所  １階 大会議室 

 

◎議事要録 

 平成２９年度第７回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1.  国際協力研究科評議員候補者の選出について 

国際協力研究科評議員候補者の選出について，審議及び投票の結果，松並 潤教授を次期評

議員候補者に選出した。（任期は平成３０年４月１日から２年間） 

2.  ２０１８年３月 学位記授与式・祝賀会について 

２０１８年３月 学位記授与式・祝賀会について説明があり，審議の結果，原案のとおり承

認した。 

3. ２０１８年度 学年暦・行事予定について 

２０１８年度 学年暦・行事予定について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

4. ２０１８年度 臨時開設科目について 

２０１８年度 臨時開設科目について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

5.  ２０１７・２０１８年度 授業計画について 

２０１７・２０１８年度 授業計画について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し

た。 

6.  全学・他研究科等授業担当一覧（案）の検討について 

  全学・他研究科等授業担当一覧（案）の検討について説明があり，審議の結果，原案のとお

り承認した。 

7.  博士論文提出資格試験の結果について 

  博士論文提出資格試験の結果について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

8.  博士論文提出資格論文の審査結果について 

博士論文提出資格論文の審査結果について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

9. 博士論文提出資格論文の審査委員について 

博士論文提出資格論文の審査委員について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

10. 留学許可について 

留学許可について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。   

11. 教職課程（専修課程）の延長有無について 

教職課程（専修課程）の延長有無について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

12. 平成２９年度前期 ＴＡ実施報告書について 

平成２９年度前期 ＴＡ実施報告書について説明があり，審議の結果，改めて審議すること

を確認した。 

13. ２０１８年度 前期課程入試（第Ⅰ期）追加合格について 

２０１８年度 前期課程入試（第Ⅰ期）追加合格について追加合格を行わないことを原案に

説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

14. ２０１８年４月入学 JDS 後期課程入試の審査委員について 

２０１８年４月入学 JDS 後期課程入試の審査委員について説明があり，審議の結果，原案

のとおり承認した。 

15. 大学院入試の入試情報の開示方針について 

大学院入試の入試情報の開示方針について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 



16. ２０１８年度 英語インストラクターの雇用財源について 

２０１８年度 英語インストラクターの雇用財源について，説明があり，審議の結果，原案

のとおり承認した。 

17．JICA 開発大学院連携プログラム提案書の検討結果について 

JICA 開発大学院連携プログラム提案書の検討結果について説明があり，審議の結果，原案の

とおり承認した。 

18．ダブルディグリー・プログラム 派遣学生の推薦について 

ダブルディグリー・プログラム 派遣学生の推薦について説明があり，審議の結果，原案の

とおり承認した。 

19．交換留学生の受入について 

交換留学生の受入について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

20．４月入学留学生の博士論文提出資格試験・審査について 

４月入学留学生の博士論文提出資格試験・審査について説明があり，審議の結果，原案のと

おり承認した。 

21．その他 

 

◎報告事項 

研究科長報告及び各種委員会報告の他，以下のとおり報告があった。 

① 雇用上限年齢を超える非常勤講師の雇用について，報告があった。 

② 海外渡航について，報告があった。 

③ 教務用ノートパソコンの更新方法について，報告があった。 

④ ２０１８年１０月入学 中国公費派遣留学生特別選抜学生募集要項について，報告があった。 

⑤ ２０１８年１０月入学 博士課程後期課程大学推薦による国費外国人留学生の募集について， 

報告があった。 

⑥ ２０１８年１０月入学 世界銀行奨学金受給希望者の受入内諾通知期限について，報告があ 

った。 

⑦ 平成３０年度大学入試センター試験の監督応援について，報告があった。 

⑧ 外部資金プログラム奨学金における英語プログラム委員長・副委員長の役割分担について， 

報告があった。 

⑨ その他 

・神戸大学六甲台後援会平成３０年度 研究教育助成事業の募集について，報告があった。 

・情報管理強化週間の実施について，報告があった。  

・平成２９年度 個人情報管理状況調査について，報告があった。 

・ネットワークの停止について，報告があった。  

・12 月 21日 13：20から開催予定のキャンパスアジア・プログラム講演会について，報告が

あった。  

・平成２９年度学生自殺者状況について，報告があった。 

 


